

Mike Pompeo menace le Venezuela d'une action militaire



Washington, 1er mai, (RHC).- Le secrétaire d'État nord-américain, Mike Pompeo, a menacé le Venezuela d'une action militaire pour «apaiser l'agitation que vit le Venezuela.»

Dans des déclarations à la chaîne Fox Business, a signalé que les États-Unis feront ce qu'il faut. Il a atténué ses propos en disant ensuite que Washington préfère une transition pacifique au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/189609-mike-pompeo-menace-le-venezuela-dune-action-militaire>



Radio Habana Cuba